
ПРОТОКОЛ № 24/1 заседания Городского координационного Совета по 

развитию и поддержке малого и среднего предпринимательства от 31.03.2016 

 

Место проведения: г. Кирово-Чепецк, ул. Первомайская, д. 6, каб. 316. 

Председатель: Крешетов В.В.  –  глава  муниципального  образования  

«Город Кирово- Чепецк» Кировской области. 

Заместитель председателя:Мартюшов Геннадий Григорьевич – директор 

ООО «СКБМТ «Инжиниринг», руководитель некоммерческого партнерства 

«Союз предпринимателей города Кирово-Чепецка». 

Секретарь: Бармина Е.Ю. – ведущий специалист отдела организационного 

обеспечения администрации муниципального образования «Город Кирово-

Чепецк» Кировской области. 

 

Члены Совета: 

1. Алфертьев Сергей Михайлович – заместитель директора Кировского 

областного государственного казенного учреждения «ЦЗН» Кирово-

Чепецкого района; 

2. Анисимов Андрей Николаевич – предприниматель, представитель Вятской 

торгово-промышленной палаты в городе Кирово-Чепецке и Кирово-

Чепецком районе; 

3. Ворончихин Николай Иванович – директор Кировского областного 

государственного казенного учреждения в Кирово-Чепецком районе «Центр 

занятости населения Кирово-Чепецкого района», депутат Кирово-Чепецкой 

городской Думы; 

4. Касьянов Андрей Николаевич – председатель местного отделения 

общероссийской общественной организации малого и среднего бизнеса 

«Опора России»; 

5. Козырев Василий Николаевич – руководитель ООО «Зеленый дом»; 

6. Конышев Михаил Викторович – предприниматель, депутат ОЗС; 

7. Крюкова Валентина Дмитриевна – индивидуальный предприниматель, 

руководитель Совета предпринимателей бытового обслуживания города 

Кирово-Чепецка; 

8. Кувшинова Елена Львовна – директор ООО «Азимут»; 

9. Лимонов Лев Николаевич – директор ООО «Торговля мехами»; 



10. Логиновский Дмитрий Геннадьевич – заместитель главы администрации 

муниципального образования «Города Кирово-Чепецк» Кировской области; 

11. Лозовский Игорь Николаевич – директор ООО ПКП «МИТО»; 

12. Наговицын Андрей Викторович – депутат Кирово-Чепецкой городской 

Думы 4-го созыва; 

13. Питилимов Олег Евгеньевич – предприниматель; 

14. Чувашев Андрей Анатольевич – директор Кирово-Чепецкого 

муниципального фонда поддержки малого и среднего предпринимательства. 

 

Председатель Совета, Крешетов В.В., предложил проголосовать за повестку 

заседания 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

ЗА – 16. ПРОТИВ – 0. ВОЗДЕРЖАЛОСЬ – 0 

Вопрос 1. Внесение изменений в правила предоставления микро займов 

Кирово-Чепецким муниципальным фондом поддержки малого и среднего 

предпринимательства. Докладывает: директор Кирово-Чепецкого 

муниципального фонда поддержки малого и среднего предпринимательства 

Чувашев Андрей Анатольевич. 

В мае 2015 года Кировский областной фонд рекомендовал всем районным 

фондам, в том числе и кирово-чепецкому, внести изменения в правила 

выдачи микрозаймов. Эти изменения касались предоставления залогового 

обеспечения и согласования с областным фондом принятия решения о 

выдаче субъектам предпринимательства займов. Андрей Анатольевич 

предложил: установить залоговую стоимость имущества не менее 80% (было 

100%) от размера суммы займа; в качестве залога принимать легковые 

автомобили не старше 10 (было 5) лет и грузовые – не старше 15 (было 10) 

лет. Также предлагалось отказаться от согласования заявок на выдачу займов 

с областным центром, что затягивало сроки их выдачи до и более месяца. Из-

за больших сроков согласования кирово-чепецкие предприниматели стали 

обращаться в областной фонд. Тем самым, только декабре прошлого года, 

муниципальный фонд потерял 7-8 заемщиков на сумму порядка 7 миллионов 

рублей. 

А..А.Чувашев предложил привести правила муниципального Фонда в 

соответствие с правилами областного Фонда и рекомендовать Президиуму 

отказаться от согласования заявок с областью. 



Члены совета обсудили данный вопрос. 

 

М.В.Конышев задал вопрос директору кирово-чепецкого Фонда, есть ли на 

сегодняшний день не возвращенные суммы займа. 

А.А.Чувашев ответил, что имеются два субъекта малого 

предпринимательства не вернувшие займы на сумму 1,4 млн.рублей. Все 

мероприятия по взысканию проведены. Областным судом приняты решения 

в пользу Фонда. 

В.В.Крешетов спросил, решения членов совета ГКС достаточно для внесения 

изменений в правила выдачи займов Фондом в Кирово-Чепецке и будет ли 

это законным. 

А.А.Чувашев рассказал, что рекомендация будет вынесена на обсуждение 

Президиума Фонда и его решения будут законными. 

Г.Г.Мартюшов спросил, возможно ли возникновение конфликта с 

Министерством предпринимательства Кировской области и с областным 

Фондом, которые могу впоследствии принимать отрицательные решения по 

вопросам финансирования муниципального Фонда. 

А.А.Чувашев пояснил, что по данному вопросу прошли консультации с 

юристами Областного Фонда и Министерства предпринимательства 

Кировской области, юридически муниципальному Фонду ничего не грозит, 

но вопросы с финансированием могут усложниться. 

Г.Г.Мартюшов добавил, что сейчас существуют нераспределенные денежные 

средства – 17 млн.рублей, которые показывают, что имеющаяся система 

выдачи займов привела к тому, что 50% имеющихся средств не 

задействованы – это может стать причиной уменьшения выделения средств 

для выдачи микро займов в будущем. 

Е.Л.Кувшинова спросила, предусмотрены ли в новых правилах виды 

деятельности, под которые выдавались средства еще по более сниженным 

льготным процентным ставкам. 

А.А.Чувашев пояснил, что этот вопрос можно рассмотреть на Президиуме 

Фонда и внести соответствующие изменения в матрицу ставок. Но в 

правилах Областного Фонда в настоящее время идет увеличение процентных 

ставок, они сейчас едины по всем видам деятельности. Сниженные или 

льготные ставки остались по некоторым приоритетным для государства 

направлениям деятельности. 

 



В.В.Крешетов спросил, максимально до какого периода можно сократить 

срок выдачи займов для предпринимателей Кирово-Чепецка? 

А.А.Чувашев ответил, что максимальный срок рассмотрения заявки – пять 

дней, если документы заявителя поданы в срок и в полном объеме. 

Д.Г.Логиновский подчеркнул, что сроки выдачи займов при принятии 

решения автоматически будут сокращены. 

 

РЕШИЛИ: 

Члены Городского координационного Совета поддержали предложения и 

единогласно проголосовали за внесение изменений. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: 

ЗА – 16. ПРОТИВ – 0. ВОЗДЕРЖАЛОСЬ – 0 

 

Вопрос 2. Рассмотрение предложения Минтруда РФ о повышении страховых 

взносов ИП на 20% и более. Докладывает: предприниматель, депутат ОЗС 

Михаил Викторович Конышев. 

В средствах массовой информации появилась информация о решении 

Министерства труда РФ увеличить ставки страхового взноса в Пенсионный 

фонд для зарплат, которые превышают базовый уровень. Для высоких 

зарплат предлагается в течение пяти лет ежегодно повышать ставку 

страхового взноса и довести до 20%. Михаил Викторович предложил 

обсудить данный вопрос, сформулировать резолюцию или обращение и 

направить его в адрес Правительства Кировской области, Государственной 

Думы, Президента РФ. 

Члены совета обсудили данный вопрос. 

Н.И.Ворончихин уточнил, что до 2018 года введен мораторий на повышение 

страховых взносов. 

В.В.Крешетов предположил, что данную меру могут ввести и с 1 января 2018 

года. 

Е.Л.Кувшинова отметила, что некоторое время назад в адрес объединений 

предпринимателей области был направлен запрос по линии Министерства 

развития предпринимательства от Счетной палаты РФ, где говорилось о 

страховых взносах. Счетная палата РФ предложила предпринимательскому 

сообществу высказать свои мнения не об увеличении, а снижении ставок 



страховых взносов, при этом аргументировано обосновав предложения с 

пояснением, в какие НПА необходимо внести изменения. Но подобную 

информацию не предоставило ни одно областное объединение. Елена 

Львовна также предложила более жестко ставить вопрос об уравнивании 

подходов, а также о том, что необходимо консолидировано выступить по 

данному вопросу в рамках областного форума «Предпринимательство на 

Вятке», сформулировать резолюцию и направить ее во все органы. 

  

РЕШИЛИ: 

Участники заседания приняли информацию к сведению и решили вынести 

этот вопрос на обсуждение на одном из круглых столов в рамках областного 

форума «Предпринимательство на Вятке». 

 

Разное. 

М.В.Конышев проинформировал членов ГКС о своей инициативе по 

переводу часов на летнее время и обратился с просьбой высказать свое 

мнение и принять участие в голосовании, чтоб понять о необходимости 

данного вопроса. 

Д.Г.Логиновский рассказал об изменениях в структуре Администрации 

муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» Кировской области. С 

1 января 2016 года произошло слияние двух отделов: отдела развития 

предпринимательства торговли и потребительских услуг и отдела социально-

экономического развития в отдел экономики и развития 

предпринимательства. Заведующим отделом стала Татьяна Петровна 

Стародумова, заместителем заведующего отдела – Олеся Аркадьевна 

Сербинова. 

Д.Г.Логиновский уведомил Членов ГКС о включении в список (прогнозный 

план) приватизации имущества, находящегося в муниципальной 

собственности муниципального образования «Город Кирово-Чепецк» 

Кировской области на 2016-2017 годы объекта муниципальной 

собственности, арендуемого ООО «Азимут» - склад, назначение: складское, 

1-этажный, общая площадь 224,2 кв.м., по адресу: Кировская область, 

г.Кирово-Чепецк, ул.Строительная, д. 2/1. 

 

 

 



Председатель Городского 

координационного Совета                  (подписано)              В.В. Крешетов 

 

 

Секретарь                                               (подписано)         Е.Ю. Бармина 


